
⼾次中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月16日(火)

講演後の生徒の感想

資料や動画がわかりやすく、聞いていたら話に夢中になってしまい楽しかったです。質問さ
れたことを考えたりするのもおもしろかったです。

高校などで進路がだいたい決まると言っていたので今から進路を考えていきたいと思いまし
た。アドバイザーの方の話し方が良く集中して聞くことができました。

人の意見を否定するのではなく尊重すること、自分の目で確かめて自分で決めること、困っ
た時は相談することが大切なんだと改めて思いました。

１万７千個ある職業の中で自分が知っているのは多くても２０個くらいです。もっと多くの
仕事を知って就職したい仕事を見つけたいです。これからも調べていきたいと思います。

この世の中にはたくさんの種類の仕事があって、その中から自分に合う仕事を見つけるのが
大切だと思いました。やって良かったと思えるような仕事をしたいです。これからもっと仕
事について知りたいです。

アドバイザーの方が自分の人生を入れながら感じたことなどを話してくれたので私も考えや
すかったです。楽な事だけではなく大変なこともあることがよく伝わってきました。私もひ
とつのことから広げて考える力を持ちたいと思いました。

将来やりたい仕事がまだ決まっていなくて早く決めないとと思っていましたが、講演を聞い
てそんなに焦らなくてもいいんだなとわかりました。すぐ決めるよりたくさん知ってから決
めた方がいいなとも思いました。とても自分のためになりました。

とても聞きやすく自分の経験談を例に出して話していてとても理解しやすかったです。僕は
夢があり先生になりたいと考えていましたが、話を聞いて生命保険と関わる仕事をしてみた
いと思いました。

アドバイザーの方は人とのご縁がすごくて頑張りやで努力家で憧れました。アドバイザーの
方のおかげで少し頑張ってみようと思いました。感謝しかないです。

大人になって夢を考え直してもいいんだと思いました。大人になっても状況に応じた新し
い目標に向けてがんばっているんだと思いました。

いろいろな人がいるけど一度外れた道を進んでも、また目標を持ってやれば人間きついこと
でも乗り切ることができるんだなと思いました。

水道管や仕事についての話がおもしろくて、水道管をつなげてみたことも良い経験になり
ました。職業のことについて今までよりも興味がわきました。

配管を作るのが楽しく、体験学習がとても充実していました。とても楽しかったです。
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● 仕事は大変なことや辛いこともあるが、やりがいや楽しいこともたくさんあるということが
わかりました。

いろいろな建設会社の種類を教えてくれて少しでもこれからの進路につながったと思い、と
てもうれしかったです。少し建設会社に興味を持ててよかったです。
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